

サンタのプレゼント&クリスマスケーキ



S
S
み
ら
い
新
聞

第 40 号
2016 年 12 月
発行責任者
新津 尚



クリスマスのバイオリン演奏



今年は、施設の代表がサンタクロースに扮して、ご利用者様の皆さんにプレゼントを配りました。

そして、サンタとツーショットでの写真を撮りました。(のちほどご家族にお配りします)

思いがけないサンタクロースに、皆さん笑顔で写真を撮ってくれました。

また、サンタからのプレゼントに大喜びでした。プレゼントの中身は、あったかく冬が過ごせるグッズが入っていました。

サンタと写真を撮る何枚も撮りたいリクエストもあり、たくさん写真も撮りました。プレゼントの後は、職員が心を込めて作った美味しいケーキを頂きました。

とても有意義な時間を過ごすことが出来ました。来年も楽しいクリスマスを迎えられますように、皆さん元気でいてほしいです。

今年のクリスマスには、バイオリンで生演奏をしていただきました。

曲はおなじみのクリスマスソングのメドレーで、最後にみなさんで「きよしこの夜」の大合唱をしました。

バイオリン奏者の大久保さんやピアノ奏者の佐藤さんも、皆さんのノリの良さにびっくりされていました。

楽しい生演奏のひと時を楽しみました。バイオリンの演奏は、これからも続けてきていただけるようにしていきたいと思えます。